

Apoyan a las protestas de indígenas en Colombia



Bogotá, 18 mar (RHC) Intelectuales, personalidades de la cultura y cientos de organizaciones sociales de Colombia respaldaron las protestas indígenas que desde hace una semana tienen lugar en el suroeste del país.

En carta enviada al presidente colombiano, Iván Duque, unas 1 200 entidades, entre agrupaciones sociales y de derechos humanos, congresistas y líderes políticos, calificaron de innegablemente legítima la denominada Minga Indígena que tiene como epicentro el departamento del Cauca.

“Son muy conocidas por la sociedad colombiana las condiciones de injusticia y militarización que viven los pueblos indígenas”, señalaron los firmantes que pidieron la presencia de Duque en el Cauca, situado en la región del Pacífico.

La misiva manifiesta, además, un enfático rechazo a las actuaciones del Escuadrón Móvil Antidisturbios frente a los nativos que desde el pasado 10 de marzo se encuentran movilizados en reclamo del cumplimiento de acuerdos del Estado pactados con las comunidades indígenas.

“Rechazamos el tratamiento militar que su Gobierno le está dando a la protesta campesina, negra e indígena, con un alto saldo de personas heridas, golpeadas y retenidas”, expresa la carta enviada al mandatario.

Las organizaciones sociales de Colombia criticaron también la manipulación informativa existente sobre la protesta de los pueblos ancestrales al atribuirle que está siendo alentada y financiada por grupos armados ilegales.

La Minga Indígena reclama se dé cumplimiento al Acuerdo de Paz negociado en La Habana en lo relativo al capítulo de reivindicación de tierras y en relación con la sustitución voluntaria de plantaciones de coca.

En las protestas participan unos 20 mil representantes de pueblos originarios de los departamentos Cauca, Valle del Cauca, Huila, Caldas y Nariño.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186153-apoyan-a-las-protestas-de-indigenas-en-colombia>



Radio Habana Cuba